## Gemeinderat von Zürich

30.08.00

**Postulat** 

von Hans Diem (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob der namenlose Platz bei der Tramwendeschleife der Linie 11 "Messe / Hallenstadion" ordnungsgemäss als "ZSC Lions Platz" benennt werden kann. Die Benennung der VBZ Haltestelle soll <u>nicht</u> tangiert werden.

## Begründung:

Mit dem 4: 3 Sieg gegen den Titelverteidiger Lugano am denkwürdigen 1. April 2000 waren die ZSC Lions wieder einmal am Ziel und wurden Schweizer EishockeyMeister. Im grenzenlosen Jubel kamen Freunde und Fans der ZSC Lions auf die originelle Idee, im Sinne der "Pro Sportstadt Zürich" den Platz bei der Tramwendeschleife der Linie 11 "Messe / Hallenstadion" in "ZSC Lions Platz" zu benennen. Diese kreative Idee verdient es, durch die Kommission für Strassenbenennung umgesetzt zu werden. Es wäre wünschenswert, wenn die Platzbenennungstafeln, nebst dem Eintrag "Schweizer Eishokey-Meister 1936, 1949, 1961, 2000", auch genügend Freiraum aufweisen, damit weitere Schweizermeistertitel der nächsten Jahre nachgetragen werden können. Für eine zügige Umsetzung dankt Ihnen die Eishokey-Grossfamilie ZSC Lions bestens.

Jien